

Nr. 22

vom

27. Mai 2015

Termine

Ausschusstermine

Betriebsausschuss Dessau-Roßlauer Kindertagesstätten, am Dienstag, dem 2. Juni 2015, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Stadtrat, am Mittwoch, dem 3. Juni 2015, um 16.00 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Mosigkau, am Montag, dem 1. Juni 2015, um 18.00 Uhr, im Bürgerhaus Mosigkau, Knobelsdorffallee 4;

Ortschaftsrat Kochstedt, am Dienstag, dem 2. Juni 2015, um 19.00 Uhr, im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76.

Einladung zum Pressegespräch

Wann? Freitag, 29. Mai 2015, 14.00 Uhr
Wo? „Spielbox-Parkbibliothek“ im Stadtpark
Was? In den vergangenen Jahren hat der „Stadtpark in Bewegung“ darum geworben, das Engagement und den Einsatz für den Dessauer Stadtpark zu bündeln und in Form einer „Stadtparkinitiative“ nachhaltig zum Ausdruck zu bringen. Nun wird es wieder Zeit, dass den Worten auch in diesem Jahr Taten folgen.

Die „Stadtparkinitiative“ ist seit Mai 2015 wieder in der glücklichen Lage, über das Jobcenter und die DABS GmbH Mitarbeiter im Rahmen einer AGH zur Verfügung zu haben und diese auch für die vielfältigen Angebote unseres Parks einsetzen zu können.

Das ist der Anlass, dieses Projekt und das Jahresprogramm 2015 sowie seine Mitstreiter der Öffentlichkeit vorzustellen. Die Medien sind zu dem Termin im Stadtpark herzlich eingeladen.

Mitteilungen

Geänderte Abfuhrzeiten bei der Abfallentsorgung

Wie schon in den letzten Jahren erfolgreich praktiziert, finden die durch den Stadtpflegebetrieb Dessau-Roßlau durchgeführten Entsorgungsleistungen (Restabfall-, Bioabfall-, Altpapier-, Sperrmüll- und Elektroaltgeräteentsorgung) in der Zeit vom 1. Juni bis 25. September 2015 wieder ab 6.00 Uhr morgens statt.

Es wird deshalb darum gebeten, die Restabfall-, Bioabfall-, und Altpapierbehälter bzw. Sperrmüll und Elektrogeräte rechtzeitig am jeweiligen Entsorgungstag bereitzustellen. Dies ist am Vorabend des Abfuhrtages ab 18.00 Uhr bereits zulässig.

Feuerwehr-Ausstellung im Rathauscenter

Vom 4. bis 13. Juni 2015 wird im Rathauscenter Dessau eine Ausstellung unter dem Motto „Eins. Eins. Zwei. Sei dabei! – Retten, Löschen, Bergen, Schützen“ gezeigt. Die Feuerwehren der Stadt Dessau-Roßlau wollen hier ihre Arbeit vorstellen und neue Mitglieder werben. Die Besucher können an Hand von Schautafeln die Entwicklung der Feuerwehr von ihren ersten Ursprüngen bis in die heutige Zeit nachvollziehen. Neben verschiedenen Einsatzszenarien vom Wohnungsbrand bis zum Gefahrgutunfall werden auch die Möglichkeiten des operativen Hochwasserschutzes dargestellt.

Im Rahmen der Ausstellung wird eine Erste-Hilfe-Ausbildung für Grundschüler der dritten und vierten Klassen durchgeführt. Hier sollen den Kindern das richtige Absetzen eines Notrufes sowie kleinere Erste-Hilfe-Maßnahmen näher gebracht werden.

Zusätzlich zur Ausstellung werden an den beiden Samstagen Aktionen der Kinder- und Jugendfeuerwehr der Stadt Dessau-Roßlau zwischen dem Rathaus-Center und dem Rathaus durchgeführt. Weiterhin wird sich an jedem Tag eine Freiwillige Feuerwehr der Stadt im Bereich der Zerbster Straße mit ihrer Technik vorstellen.

Die offizielle Eröffnung der Ausstellung findet am **Donnerstag**, dem **4. Juni 2015**, um 14.00 Uhr, im Rathauscenter statt.

Am **Samstag**, dem **6. Juni 2015**, werden gegen 11.30 Uhr am Rathaus einige Feuerwehren der Stadt bei verschiedenen (Rettungs-) Aktionen, u. a. mit Großlöschfahrzeugen zu erleben sein.

Manga- und Cosplay-Messe

Das Freizeitzentrum „Jugendclub Zoberberg“ sowie der Machtwortverlag veranstalten am Samstag, dem 6. Juni 2015, auf dem Gelände des Jugendclubs Zoberberg, Köthener Straße 63a, ein Manga- und Cosplaytreffen, das „MiCoRo no DeMaCo 2015“.

Zum siebten Mal treffen sich somit Anime-Manga- und Cosplay-Freunde aus ganz Deutschland in Dessau-Roßlau. An diesem farnefrohen Tag werden die japanischen Comic- und Cosplayliebhaber im Freizeitzentrum „Jugendclub Zoberberg“ zu Gast sein. Durch ihre auffallenden bunten Kostüme, die einzelnen Helden aus Mangas, Videospielen sowie diversen Spielfilmen möglichst originalgetreu nachempfunden wurden, werden sie die Stadtteile Zoberberg und Alten an diesem Tag in ein buntes Treiben verwandeln. Showgruppen werden in eigenen Theaterstücken die unterschiedlichen Figuren aus der Fantasy- und Mangaszene auf die Bühne bringen. In einer Zeichner-Meile zeigen Mangaka aus ganz Deutschland ihr Können und füllen die Con-Hons (eine Art grafisches Poesiealbum) der Besucher. Abgerundet wird die Veranstaltung durch die Anwesenheit mehrerer Fachhändler, die mit ihrem Sortiment das Herz aller Manga- und Comicfreunde höher schlagen lassen. Eröffnet wird die Veranstaltung am Samstag, dem 6. Juni, um 10.00 Uhr. Der Eintritt beträgt 5 Euro.

Das Bühnenprogramm:

10.00 Uhr	Einlass
10.30 Uhr	Eröffnung
10.45 Uhr	Videovorführung MiCoRo no DeMaco 2013
12.00 Uhr	Showgruppe TNT ²
13.30 Uhr	Showgruppe Kimira
15.00 Uhr	Überraschungswettbewerb
16.00 Uhr	Cosplay-Wettbewerb
17.30 Uhr	Auswertung und Preisverleihung
18.00 Uhr	Ende der Veranstaltung

Außerdem:

Catering, Schnitzeljagd, Quiz, Zeichner-Meile, Händlerbereich, diverse Spielgeräte, Fußballturnier auf dem Freigelände u.v.m.

Produktives Lernen

Das Produktive Lernen ist ein alternatives Bildungsangebot für Schülerinnen und Schüler aus den 7. und 8. Klassen, deren Schulabschluss im Regelschulsystem stark gefährdet ist. Das Bildungsangebot setzt sich aus drei Tagen Praxis und zwei Tagen Unterricht pro Woche zusammen. Die Jugendlichen können über zwei Jahre intensiv Praxiserfahrungen sammeln, die individuell in den theoretischen Unterricht eingebaut und bearbeitet werden. Bei erfolgreicher Teilnahme erwerben die Schülerinnen und Schüler am Ende der 9. Klasse einen Hauptschulabschluss.

Interessierte Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern können sich am **Mittwoch, dem 3. Juni 2015**, um 18.30 Uhr in den Räumen des Produktiven Lernens in der Mauerstraße 35 informieren. Außerdem können sich Interessenten ab sofort auch unter der Telefonnummer 0340 5168928 sowie persönlich in der Mauerstraße 35 anmelden.